



Pièces	6 Pièces
Superficie	317 m²
Référence	84025154
Prix	2 200 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Bienvenue dans cette villa d'architecte moderne et lumineuse, un véritable bijou perché en position dominante, au cœur d'un domaine résidentiel paisible. Avec environ 316 mètres carrés d'élégance contemporaine, cette propriété offre une expérience exceptionnelle, harmonieusement intégrée à un environnement calme et serein. L'histoire commence par la vue panoramique majestueuse sur les Baou et les montagnes environnantes, créant un tableau vivant évoluant au fil des saisons. À l'intérieur, le confort est à l'honneur, avec une climatisation réversible totale et un chauffage au sol assurant une ...

Welcome to this modern and bright architect's villa, a true gem perched in a dominant position, in the heart of a peaceful residential domain. With approximately 316 square meters of contemporary elegance, this property offers an exceptional experience, harmoniously integrated into a calm and serene environment. The story begins with the majestic panoramic view of the Baou and the surrounding mountains, creating a living tableau that evolves with the seasons. Inside, comfort takes center stage, with total reversible air conditioning and underfloor heating ensuring an ideal atmosphere ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

